
 

 

 

 
 

こんな地区計画は認められません 

  昭島市は「玉川上水南側地区計画（案）」の再検討を！ 
 

 

 

 

緊急の取り組み 

 

NO.24  2024.1.22      連絡先・大竹（546-3842）長谷川 hasegawa@kzd.biglobe.ne.jp） 



② 緊急署名（第四次）に取り組みます。（締め切り２月中旬） 
（要請項目 ） ※ 前回の署名３７００筆を上回る署名数を集めましょう。 
１，住民意見の反映されていない「玉川上水        

南側地区計画（案）」を再検討してください 

２．地区計画策定にあたり、「住民アンケー

ト」、「（仮称）市民と市長との対話集会」

等を実施し、多く市民意見を反映させてく

ださい。 

③宣伝カーで市内を回ります。短時

間でも構いません。運転手、アナウンサー

をしてくださる方、ご協力お願いします。 

昭島市との地区計画案についての話し合い（概要） 
1 月 19 日（金）会員・市民１３名が参加。 市側、地域対策課係長、都市計画課係長 他１名 

①  

市：地区整備計画の項目にあるかどうかで分類した。 

 

市：「ゴルフ場の樹林地の保全」とすると物流施設ができなくなり地権者の理解が得られな

い。 

市：明言を避け、「保全は代官山だけとは考えていない。」といいつつ「樹林地、草地等の保

全に関する方針は代官山に適応されるもの」 

 

市：意見書は GLP 計画変更前に出したものだ。８月の GLP 提案で建物の位置が変更された。 

市：渋滞緩和の根拠は示されていない。緑の分断の懸念が晴れたわけではない。 

 
市：回遊性が必要性だと判断し付け加えた。 

 
市：明確な回答はなし

 

市：「事業者から景観モンタージュを見せてもらって判断した」 

定例駅頭宣伝行動：２月３日（土）１１：００～１２００昭島駅と西武立川駅 


